
POUVEZ-VOUS VOUS PRÉSENTER BRIÈVEMENT ?

Je suis Nolan, j’ai actuellement 20 ans et je suis étudiant en première année à Sciences Po Strasbourg. Avant d’arriver à 
Sciences Po Strasbourg, j’avais d’autres ambitions et d’autres projets. Mais j’ai eu l’opportunité de faire le programme
d’Études intégrées pendant deux ans. Ce qui m’a donné l’envie de faire cette école. J’ai également été motivé par la 
pluridisciplinarité de la formation et l’opportunité de découvrir les sciences humaines et sociales.

Ce qui m’a motivé à postuler à la bourse des donateurs, ce sont les interviews sur la chaine YouTube de Sciences Po
Strasbourg. Les témoignages des boursiers étaient intéressants et cette bourse m’a paru assez conséquente pour vivre
sans stress financier. Par conséquent, j’ai pensé qu’elle pouvait me délester des soucis financiers.

Cette bourse me permet d’être plus serein et moins anxieux vis-à-vis de l’argent. Je fais toujours attention à mon budget,
mais je sais que j’ai un filet de sécurité indépendamment de mes parents. Je fais en sorte de dépenser le moins possible
pour que cette aide finance mon année à l’étranger. Enfin, cette bourse m’aide aussi face aux aléas de la vie.

QU’EST-CE QUI VOUS A MOTIVÉ À POSTULER POUR UNE BOURSE DES DONATEURS ?

QUEL IMPACT LA BOURSE DES DONATEURS A-T-ELLE DANS VOTRE PARCOURS ACADÉMIQUE ?

POUVEZ-VOUS ÉVOQUER UN MOMENT CLÉ OÙ VOUS AVEZ RÉALISÉ  L’IMPORTANCE DE CETTE BOURSE ?

Cette bourse m’a été récemment très utile pour faire face à des dépenses imprévues, notamment une facture. Je pense 
que sans la bourse des donateurs, j’aurais été obligé de demander de l’argent supplémentaire à mes parents, car mon 
budget pour le mois aurait été largement insuffisant pour vivre. Cette dernière ne permet pas seulement de faire face 
à des événements négatifs, bien au contraire ! Elle m’a permis de financer de très belles expériences.

QUELS SONT VOS OBJECTIFS À LONG TERME ? COMMENT CETTE BOURSE 
VOUS AIDE-T-ELLE À LES ATTEINDRE ?

Mon objectif au terme de mon cursus est de rejoindre l’École des hautes études en santé publique. Ce projet est en
lien avec mes expériences personnelles, mais également parce que je sais que le domaine de la santé publique est
profondément lié à mes valeurs. De plus, de nouveaux défis vont émerger dans ce domaine, et je souhaiterais que
mes compétences, mon temps et ma persévérance soient utiles dans ce domaine.

PORTRAIT DES LAURÉATS

QUEL MESSAGE SOUHAITERIEZ-VOUS TRANSMETTRE AUX DONATEURS ?

Premièrement, j’aimerais remercier les donateurs, car le geste de donner n’est pas anodin. Le milieu des études 
supérieures doit devenir plus accessible. Cependant, le critère économique est un critère absolu pour envisager ou 
non des études dans le supérieur pour des milliers de familles en France. Ainsi, des adolescents ne peuvent s’engager 
dans les études supérieures pour des raisons financières. Or aucun étudiant ne devrait se voir privé de la possibilité 
de faire des études dans le supérieur pour des questions d’argent. Cette bourse financée par les dons à la fondation 
de l’université de Strasbourg aide des personnes qui sont dans ce cas et qui souhaitent cultiver leurs ambitions.

Nolan HAULET

« OBJECTIF RÉUSSITE ! »
Ensemble, déployons des bourses pour les 

étudiants de Sciences Po Strasbourg.
Faites un don !


